

# Découverte de la forêt alpine

Nous avons passé un après-midi avec un guide forestier de l'ONF (Office National des Forêts) qui nous a expliqué plein de choses sur les arbres. Nous avons vu les forêts de feuillus, les forêts de conifères, la zone de combat. Nous avons vu aussi comment on faisait pour connaître l'âge des arbres et comment marquer un arbre pour l'abattre.

*Manon et Joséphine*

## Comment reconnaître un sapin d'un épicéa ?

Pour reconnaître un sapin, il faut observer une branche. Si les aiguilles sont disposées à plat de chaque côté de la tige, un peu comme un peigne, c'est que c'est un sapin. Les cônes d'un sapin sont dressés vers le haut.

On reconnaît l'épicéa car ses cônes sont pendants. Les aiguilles de l'épicéa sont bien disposées tout autour de la tige, un peu comme une brosse à brushing.



## Les feuillus et les conifères

On reconnaît les feuillus car en automne ils perdent leurs feuilles. Au printemps, en montagne, les forêts de feuillus sont vert clair. Exemple: le tilleul, le hêtre, le frêne, le noyer, le châtaigner... Attention : il y a un conifère qui perd ses aiguilles c'est le mélèze . Les feuillus sont des arbres qui ont de la sève.



On reconnaît un conifère car il est toujours vert. Ses fruits s'appellent des cônes. Les conifères perdent un peu de leurs aiguilles tout au long de l'année, mais il leurs reste toujours des aiguilles. C'est pour cela qu'ils restent verts toute l'année..

Exemple : le pin, le sapin, le séquoia, le mélèze, l'épicéa...

